

# Wir fahren nach Österreich!

Die Lebenshilfe Speyer-Schifferstadt reist mit euch nach Österreich in die Thermengemeinde Längenfeld. Das gemütliche Ferienhaus „Pult“ bietet komfortable und barrierefreie Zimmer. Die ruhige Lage und die wunderschöne Umgebung sorgen für Entspannung und Erholung. Das Haus ist vollständig auf die Bedürfnisse von Menschen mit Behinderungen ausgerichtet und bietet einen hohen Standard an Barrierefreiheit. In der nahen Umgebung von Längenfeld gibt es einige sehenswerte Angebote, wie z. B. der Zoo im Öztal, den Greifvogelpark und die Thermalbäder des Aqua Domes. Eine Seilbahnfahrt darf bei einem Österreichbesuch natürlich nicht fehlen! Darüber hinaus möchten wir auch der schönen Stadt Innsbruck einen Besuch abstatten.



22.06. – 28.06.2024



6444 Längenfeld, Österreich



max. 5 Teilnehmende



**Lebenshilfe**

Speyer - Schifferstadt

## Kontakt:

Philipp Friedrich

Tel.: 06232-859-7200

E-Mail: [Philipp.Friedrich@lebenshilfe-sp-schi.de](mailto:Philipp.Friedrich@lebenshilfe-sp-schi.de)